

Fecha: 24-03-2025
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino - Alto Hospicio
 Tipo: Noticia general

Pág.: 12
 Cm2: 766,9
 VPE: \$ 460.897

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: Iquique conmemoró los 95 años de la Fuerza Aérea de Chile con emotiva ceremonia y desfile aéreo



Iquique conmemoró los 95 años de la Fuerza Aérea de Chile con emotiva ceremonia y desfile aéreo



La Plaza Bernardo O'Higgins fue escenario del acto oficial encabezado por autoridades regionales y militares, con participación de delegaciones de las Fuerzas Armadas y el sobrevuelo de aviones A-29 Super Tucano.

La ceremonia se inició con los honores a la Delegada Presidencial Regional, Ivonne Donoso Olivares, quien junto al General Pardo pasó revista a la Unidad de Formación, marcando el inicio de una jornada cargada de reconocimiento institucional y orgullo nacional.

En su discurso oficial, el General Pardo destacó el rol estratégico que ha desempeñado la Fuerza Aérea a lo largo de sus 95 años de historia, subrayando su compromiso permanente con la soberanía, la conectividad y el desarrollo del país.

"La Institución ha contribuido, desde su nacimiento, con el cumplimiento del mandato de ejercer el control de nuestro espacio aéreo soberano, permitiendo con ello la conectividad y el desarrollo de nuestra nación, conforme a la idea y planteamiento

que inspiró al Comodoro Merino Benítez", sostuvo la autoridad militar. Durante la ceremonia, también se llevó a cabo la entrega de condecoraciones a funcionarios de la FACH que han cumplido 30 años de servicios efectivos. Las distinciones fueron impuestas por el Gobernador Regional y el General Pardo a personal del Cuadro Permanente en el grado de Suboficial. Asimismo, se otorgó una condecoración especial al Comandante de Escuadrilla (BA) Rodrigo Agurto, en reconocimiento a su destacada trayectoria.

El momento cúlmine del acto vino con el desfile terrestre y aéreo, donde participaron formaciones de la Fuerza Aérea, junto a delegaciones del Ejército, la Armada y Carabineros de Chile. Desde el cielo, una banda de aviones A-29 Super Tucano

sobrevoló la ciudad, emocionando al público congregado en la plaza y reafirmando el vínculo de la institución con la comunidad nortina.

La ceremonia reflejó el compromiso de la FACH con la defensa, la ayuda humanitaria y la vinculación con el territorio, consolidando su rol como una de las instituciones fundamentales del país. El despliegue organizado por la 1ª Brigada Aérea, con base en Iquique, dejó en evidencia la capacidad operativa y el alto nivel de preparación del personal que la compone.

Con esta conmemoración, la Región de Tarapacá se sumó a los homenajes realizados en todo Chile, reconociendo el legado, presente y futuro de la Fuerza Aérea, que hoy cumple 95 años al servicio de la patria.

Con una ceremonia llena de simbolismo y tradiciones militares, la ciudad de Iquique fue parte de la conmemoración nacional por el 95º Aniversario de la Fuerza Aérea de Chile (FACH), acto que se desarrolló en la Plaza Bernardo O'Higgins y que congregó a las principales autoridades civiles y de las Fuerzas

Armadas en la Región de Tarapacá. La actividad, realizada el viernes 21 de marzo de forma simultánea en todo el país, fue presidida por el Gobernador Regional José Miguel Carvajal Gallardo y por el Comandante en Jefe de la 1ª Brigada Aérea, General de Brigada Aérea (A) Nelson Pardo Ocaranza.

